

M. l'abbé Ferdinand Bégin, curé de Saint-Germain de Kamouraska, décédé en sa paroisse le 3 juillet courant, à l'âge de 66 ans et 2 mois, était membre de la Congrégation de la Sainte-Vierge du collège de Sainte-Anne de la Pocatière, et de la Société ecclésiastique Saint-Joseph.

JULES LABERGE, ptre,
secrétaire.

Archevêché de Québec,
le 4 juillet 1912.

Visite pastorale

Saint-Samuel.....	<i>Samedi</i>	13-14	juillet.
Saint-Sébastien.....	<i>Dimanche</i>	14-15	"
Ste-Martine de Courcelles.....	<i>Lundi</i>	15-16	"
Saint-Vital de Lambton.....	<i>Mardi</i>	16-18	"
Saint-Charles.....	<i>Vendredi</i>	19-21	"

Feu M. l'abbé F. Bégin

Le 3 juillet est décédé M. Ferdinand Bégin, curé de Saint-Germain (Kamouraska), à l'âge de 66 ans. Il était né à Saint-Joseph de Lévis, le 10 avril 1846. Ordonné prêtre à Québec le 19 mai 1883, il a été successivement vicaire à Sainte-Anne de la Pocatière, de 1883 à 1887; assistant-procureur du collège de Sainte-Anne, de 1887 à 1889; curé de Saint-Eleuthère, de 1889 à 1893; et, depuis 1893, de Saint-Germain.

Ses funérailles, présidées par Mgr Têtu, procureur de l'Archevêché, ont eu lieu lundi, à Saint-Germain.

Feu le R. P. Henning

Le R. P. Henning, C. SS.R., ancien curé de Saint-Patrice de Québec, est décédé, dans la première semaine de juillet, à New-York, où ses funérailles ont eu lieu il y a huit jours. Il a laissé parmi nous le souvenir d'un religieux plein de dévouement et de piété.

Nous recommandons aux prières de nos confrères du diocèse les deux prêtres dont nous annonçons aujourd'hui le décès.